



## Aus dem Gemeinderat vom 21. Juli 2008

### Vorlage von Bauanträgen

Der Gemeinderat stimmt den beiden folgenden Vorhaben zu:

- Erweiterung eines Verwaltungsgebäudes, Hohenkräher Brühl 5, Flst.Nr. 5405/1 und 5405/Teil
- Neubau eines Wohnhauses mit Doppelgarage, Am Schwefelgraben 19, Flst.Nr. 5440

### Vergabe von Bauleistungen - Bürgerhaus Ehingen Außenanlagen

Die Arbeiten wurden beschränkt ausgeschrieben. Zur Angebotsabgabe wurden 14 Firmen aufgefordert. 6 Firmen haben sich am Wettbewerb beteiligt. Billigste und annehmbarste Bieterin ist die Firma Leonhard Schellhammer & Söhne aus Mühlhausen-Ehingen zum Angebotsendpreis von 82.282,42 Euro. Von den übrigen 5 Mitbewerbern verliert Bürgermeister Lehmann die Angebotsendsummen. Der Gemeinderat vergibt die Arbeiten an die Fa. Schellhammer.

### Neubestellung des Gutachterausschusses

Hauptamtsleiter Braun informiert, dass die Amtszeit des derzeitigen Gutachterausschusses zum 31. August 2008 auslaufe. Das Baugesetzbuch schreibt die Bestellung eines Gutachterausschusses zur Ermittlung der Verkehrswerte von Grundstücken vor. Die bisherigen Gutachter sind bereit, für eine weitere Amtszeit zu kandidieren. **Beschluss:** Zu Mitgliedern des Gutachterausschusses für die Zeit vom 01.09.2008 – 31.08.2012 werden bestellt: Walter Braun als Vorsitzender, Walter Schätzle, Werner Faaß, Ernst Schmal und Erwin Häufle als Gutachter; als Vertreter des Finanzamts Josef Scheu und als Stellvertreterin Silvia Vogt.

### Bekanntgaben des Bürgermeisters

#### a) Annahme einer Spende

Die Sparkasse Engen hat 300 Euro für die Erstellung der Boulderwand in der Mägdeberghalle gespendet. Die Spende wird dankend angenommen.

#### b) Kindergartenbedarfsplan

Der vom Gemeinderat beschlossene Kindergartenbedarfsplan und die dargestellte Dokumentation der Kindergartenarbeit der beiden Kindergärten in Mühlhausen-Ehingen wurde dem Landratsamt – Jugendamt – vorgelegt. Das Jugendamt bestätigt eine korrekte Arbeit. Insbesondere wird die Möglichkeit der Aufnahme von U3-Kindern gewürdigt. Bürgermeister Lehmann möchte nochmals beim Tagesmütterverein nachfragen, welche Tagesmütter aus Mühlhausen-Ehingen kommen.

### Anfragen aus der Mitte des Gemeinderates

Die Anfragen betreffen den Trainingsbetrieb in der Eugen-Schädler-Halle durch den TTC sowie die Nachfolgeregelung einer Mitarbeiterin des Allgemeinen Sozialen Dienstes des Jugendamtes.

### Bürgerfragestunde

Die Anfragen haben die Leerungsintervalle der Grüngutcontainer und die Raumtemperaturen beim Trainingsbetrieb in der Eugen-Schädler-Halle zum Inhalt.